
COMMISSIONE PARLAMENTARE

per l’indirizzo generale e la vigilanza
dei servizi radiotelevisivi

Mercoledı̀ 15 luglio 1998. — Presidenza
del Presidente Francesco STORACE. —
Intervengono il Presidente della Rai, pro-
fessor Roberto Zaccaria; il Direttore gene-
rale, dottor Pierluigi Celli; i componenti del
consiglio di amministrazione, dottor Ste-
fano Balassone, dottor Alberto Contri, dot-
tor Vittorio Emiliani e professor Giampiero
Gamaleri.

La seduta comincia alle 13,30.

(La Commissione approva il processo
verbale della seduta precedente).

Sulla pubblicità dei lavori.

Il presidente Francesco STORACE av-
verte che, ai sensi dell’articolo 13, comma
4, del Regolamento della Commissione, la
pubblicità della seduta sarà assicurata per
mezzo della trasmissione con il sistema
audiovisivo a circuito chiuso. Avverte al-
tresı̀ che sarà redatto e pubblicato il
resoconto stenografico.

Sui lavori della Commissione.

Il presidente Francesco STORACE, fa-
cendo seguito alla comunicazione resa
nella seduta di ieri, avverte che il testo
della proposta di delibera in materia di

Tribune tematiche sarà portato all’atten-
zione della Commissione nella seduta da
convocarsi per mercoledı̀ 22 luglio pros-
simo, alle 13,30. Il termine per la presen-
tazione di eventuali proposte emendative
al testo, già trasmesso ai componenti la
Commissione, è fissato alle ore 12 di
martedı̀ 21 luglio.

Comunicazioni del Presidente.

Il presidente Francesco STORACE dà
conto di una lettera oggi pervenutagli da
parte del senatore Stefano Semenzato. In
essa si paventa che la preannunciata
intervista all’onorevole Bettino Craxi sul
tema della Commissione parlamentare di
inchiesta su « Tangentopoli », la quale
dovrebbe essere trasmessa questa sera
dalla Rai, sia mandata in onda senza
alcuna forma di contraddittorio, in gior-
nate in cui essa può caratterizzarsi come
una posizione di parte nel dibattito par-
lamentare in corso. Avverte che su tale
comunicazione darà la parola ad un
rappresentante per ciascun gruppo che
dovesse richiederlo.

Nessuno chiedendo di parlare, fa pre-
sente di ritenere che un intervento pre-
ventivo della Commissione sulla Rai, in
ordine a tale questione, potrebbe confi-
gurarsi come censorio. La Commissione,
naturalmente, valuterà con attenzione le
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modalità con le quali il programma pre-
visto avrà luogo, ed il rispetto dei criteri
di pluralismo cui deve ispirarsi il servizio
radiotelevisivo pubblico.

Seguito dell’esame del piano per la nuova Raitre, ai

sensi dell’articolo 3, comma 9, della legge 249/97,

nonché dei piani aziendali coordinati, e discussione

sullo stato di attuazione dell’articolo 37, comma 4,

del contratto di servizio: audizione del Presidente,

del Direttore generale e del consiglio di ammini-

strazione della Rai.

(Sono introdotti il Presidente della Rai,
Roberto Zaccaria, il Direttore generale,
Pierluigi Celli, ed i componenti il Consiglio
di amministrazione, Stefano Balassone, Al-
berto Contri, Vittorio Emiliani e Giampiero
Gamaleri).

Il presidente Francesco STORACE sot-
tolinea che la presenza, nella seduta di
oggi, del Presidente, del Direttore generale
e dei componenti il Consiglio di ammini-
strazione della Rai conclude un ciclo di
audizioni che la Commissione ha voluto
condurre al fine di acquisire il maggior
numero di notizie e di opinioni sul Piano
per la Nuova Raitre. Ricorda che in tale
ciclo sono stati ascoltati rappresentanti di
emittenti private locali; della SIPRA, del-
l’UPA, dell’ASSAP; dei sindacati della Rai;
il Presidente del Consiglio consultivo degli
utenti; rappresentanti della Conferenza
dei Presidenti delle Regioni, dell’ANCI e
dell’UPI; il Direttore generale della Rai ed
i Direttori designati delle nuove strutture
divisionali. La discussione, che ha avuto
inizio nella seduta dell’11 giugno 1998,
con la relazione del senatore Falomi, è
proseguita con le audizioni nelle sedute
del 19, 25 giugno, 1, 2, 3, 7, 8, 9 e 14
luglio successivi.

Il presidente della Rai, Roberto ZAC-
CARIA, svolge quindi una relazione. In-
tervengono successivamente, ponendo
quesiti e svolgendo considerazioni, il de-
putato Paolo ROMANI, i senatori Stefano
SEMENZATO e Antonio FALOMI, relatore
nella discussione in titolo, i deputati Ma-
rio BORGHEZIO e Giancarlo LOMBARDI,
ed il senatore Massimo BALDINI. Inter-
viene altresı̀ sull’ordine dei lavori il sena-
tore Stefano PASSIGLI; replica il presi-
dente Francesco STORACE.

Il senatore Antonio FALOMI, a sua
volta intervenendo sull’ordine dei lavori,
rappresenta l’esistenza di concomitanti
impegni parlamentari e propone di ag-
giornare la seduta. Il presidente Francesco
STORACE darà la parola, su tale ri-
chiamo, ad un rappresentante per cia-
scuno dei gruppi che dovessero richie-
derla, ai sensi del combinato disposto
degli articoli 41 e 45 del regolamento della
Camera. Intervengono i deputati Mario
LANDOLFI e Paolo RICCIOTTI, che non si
oppongono alla proposta di aggiorna-
mento.

Dopo che il deputato Mario LANDOLFI
ha posto quesiti e svolto considerazioni
sul tema in titolo, in esito al dibattito
incidentale svoltosi sull’ordine dei lavori,
il presidente Francesco STORACE rinvia il
seguito dell’audizione in titolo alla seduta
che sarà convocata per domani, giovedı̀ 16
luglio, alle 13,30.

La seduta termina alle 15.

N.B.: Il resoconto stenografico sarà pubblicato in

un fascicolo a parte.
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